

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kehadiran Allah swt. berkat rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul *“Pembelajaran Mengidentifikasi Unsur Kalimat Efektif dalam Teks Eksposisi dengan Menggunakan Model Talking Stick pada Siswa Kelas X SMA Negeri 2 Cikampek Tahun Ajaran 2015/2016.”* Salawat serta salam penulis limpahkan kepada Nabi Muhammad saw. beserta keluarga, para sahabat dan umatnya hingga akhir jaman.

Skripsi ini penulis susun untuk memenuhi salah satu syarat menempuh ujian sarjana pendidikan pada program Studi Pendidikan Bahasa, Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Pasundan Bandung. Sehubungan dengan hal tersebut, penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini belumlah sempurna. Meskipun demikian, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi kepentingan pendidikan.

Sistematika penulisan skripsi ini sebagai berikut.

Bab I berisi tentang pendahuluan, yakni latar belakang masalah, identifikasi masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan definisi operasional.

Bab II berisi tentang kajian teori dan kerangka pemikiran yang berisi tentang kedudukan pembelajaran mengidentifikasi unsur kalimat efektif dalam teks eksposisi berdasarkan kurikulum 2013, konsep dasar pembelajaran

mengidentifikasi unsur kalimat efektif dalam teks eksposisi, pembahasan, hasil penelitian terdahulu, kerangka pemikiran, anggapan dasar dan hipotesis.

Bab III berisi tentang metodologi penelitian. Pada bab ini, penulis mengupas mengenai metode penelitian, desain penelitian, populasi dan sampel penelitian, operasional variabel, rancangan pengumpulan data dan instrumen penilaian, serta rancangan analisis data pembelajaran mengidentifikasi unsur kalimat efektif dalam teks eksposisi.

Bab IV berisi tentang hasil penelitian dan pembahasan pembelajaran mengidentifikasi unsur kalimat efektif dalam teks eksposisi. Pada bab ini, penulis melakukan analisis data dari hasil penelitian yang telah dilakukan.

Bab V berisi tentang simpulan dari hasil penelitian dan penganalisisan data hasil penelitian yang telah dilakukan, serta mencantumkan saran.

Demikianlah secara keseluruhan gambaran dari skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat untuk penulis khususnya dan dunia pendidikan pada umumnya. Besar harapan penulis, kiranya skripsi ini dapat sesuai dengan yang diharapkan. Amin.

Bandung, November 2015

Penulis